

COLLECTION

INFINI

Haviland, manufacture française de porcelaine, est connue dans le monde entier pour ses services de table en porcelaine de Limoges. Depuis 1842, date à laquelle David Haviland quitte les Etats-Unis pour s'installer à Limoges et ouvrir sa manufacture, le nom Haviland n'a cessé de briller au firmament de la porcelaine. La Maison confirme son leadership sur le monde de la porcelaine depuis plus d'un siècle et demi. Installée dans une usine ultra moderne depuis le début des années quatre-vingt-dix, la Manufacture a su conserver son savoir-faire ancestral. Le résultat : des rééditions prestigieuses de décors classiques mais aussi de nouvelles créations raffinées et résolument contemporaines. L'innovation se perpétue avec cette même constante créativité et cette même passion.

Haviland et THG Paris ont décidé de collaborer afin de proposer une collection de robinetteries et d'accessoires de baignoire en porcelaine. Une création exceptionnelle où le célèbre décor Infini de la Maison Haviland a été décliné sur les croisillons.

The French porcelain manufacturer, Haviland is known worldwide for its Limoges porcelain tableware. Since 1842, when David Haviland left the United States to settle in Limoges and open his factory, the Haviland name has never ceased to shine in the firmament of porcelain finery. The company has been asserting its leadership in the porcelain world for more than one and a half centuries. Installed in ultra-modern facilities since the beginning of the nineties, the Factory has retained its ancestral expertise. The result can be seen in the prestigious reproductions of classical designs as well as in new, refined and resolutely contemporary creations. Their innovation is perpetuated with the same consistent creativity and passion.

Haviland and THG Paris have decided to collaborate in order to offer a collection of porcelain tap fittings and bathroom accessories. This truly exceptional creation transposes the Haviland Infini design throughout the bathroom.

COLLECTION

INFINI



Ref. U2D.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
porcelaine blanche
Rim mounted 3-hole basin mixer
white porcelain



Ref. U2E.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
porcelaine décor platine
Rim mounted 3-hole basin mixer
platinum decor porcelain



Ref. U2F.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
porcelaine décor or
Rim mounted 3-hole basin mixer
gold decor porcelain



Ref. U2E.500

Porte-savon
Soap dish



Ref. U2E.517

Porte-peignoir
Robe hook



Ref. U2E.536

Porte-verre
Tumbler



Ref. U2E.5400BE

Garniture pour mitigeur thermostatique
avec 2 robinets d'arrêt
Trim for THG thermostat with 2 valves



Ref. U2E.54

Ensemble de douche
Shower set

